
Anfrage 
 

des Abgeordneten Ing. Huber 
 

an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll gem. § 39 Abs. 2 LGO 2001 

 

betreffend: Finanzierung Veranstaltung in Kitzbühel 
 
Kürzlich konnte man den Medien entnehmen, dass LH Pröll im Rahmen des 

Hahnenkammrennens eine NÖ Gala veranstaltet hat (Tageszeitungen Österreich vom 

23. Jänner 2010, Kurier vom 24. Jänner 2010). Veranstaltungsort war demnach der 

„Kitzhof“, ein 4-Sterne-Hotel im Zentrum von Kitzbühel.  

Hinterfragenswert ist in diesem Zusammenhang der Grund und der Nutzen für das 

Bundesland Niederösterreich. 

Zum einen verfügen die niederösterreichischen Skiorte über ausgeklügelte 

internationale Werbekampagnen, zum anderen kann man sich die Frage stellen, ob man 

im Rahmen eines derartigen Society-Events tatsächlich auch das richtige Zielpublikum 

anspricht.  

In Zeiten einer Wirtschaftskrise wäre wohl weniger Mehr, aber auch moralisch sind 

solche Geldvernichtungsaktionen daher absolut hinterfragenswert. Besonders mit dem 

Wissen, dass Niederösterreich nach Kärnten jenes Bundesland mit der zweithöchsten 

Pro-Kopf Verschuldung, gemessen an seinen Einwohnern, ist. Dieser Zustand wird sich 

nach einem Spekulationsverlust bei der Veranlagung der NÖ Wohnbaugelder in der 

Höhe von einer Milliarde (!) Euro weiter verschärfen. Es stellt sich daher die Frage, ob 

es notwendig ist, dass sich der Landeshauptmann dieses Bundeslandes derart 

kostenintensiv in das Rampenlicht einer internationalen Jet-Set Veranstaltung stellt.  

 

 

Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll folgende 

 

Anfrage 
 

1. Wurde dieses Fest aus Mitteln des Landesbudgets finanziert? Wenn ja, wo findet 

diese Finanzierung ihre Bedeckung und wie hoch war sie? 
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2. Welche Institutionen beteiligten sich in welcher Höhe an der Finanzierung dieser 

Veranstaltung? 

3. Welche, für den niederösterreichischen Fremdenverkehr, werbewirksamen 

Maßnahmen wurden im Rahmen dieses Festes getätigt? 

4. Welche Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens des Landes Niederösterreich 

und welche Vertreter von niederösterreichischen Institutionen waren zu diesem 

Fest geladen? 

 
 


